

VA Schollmeier-Ott und VA Schollmeier präsentieren umfassend die vielfältigen Aufgabenfelder des Jugendzentrums „Pferdestall“ und beschreiben die im Jahre 2010 realisierten pädagogischen Angebote und Maßnahmen der Einrichtung. Sie benennen aufgetretene Problemstellungen sowie hieraus resultierende Anforderungen an die Jugendarbeit und geben einen Ausblick auf die anstehende Sanierung des Jugendhauses sowie die neue Konzeptionierung.

Auf Nachfrage von RM Knefelkamp stellt BM Böhling fest, dass die Beratung des Antrages der BfB-Fraktion vom 09.04.2011 zur Aufhebung des Angebotes der kostenlosen Mittagsverpflegung im Jugendzentrum im Rahmen des Berichtes zum Tagesordnungspunkt „Jahresbericht 2010 des Jugendzentrums Schortens“ unzulässig und als eigener Antrag unter Wahrung der entsprechenden Frist zu beraten ist.